

El circuito de la Fundación Real Madrid llega al Grupo

PÁDEL

Cien parejas compiten en este torneo nacional benéfico que se prolongará hasta el domingo en las instalaciones gijonesas

D. BUSTO

GIJÓN. Las instalaciones del Grupo Covadonga son, desde ayer y hasta el domingo, la sede en la que se disputa la última de las fases previas

del Circuito Nacional Benéfico de pádel amateur, promovido por la Fundación Real Madrid. Un circuito que comenzó el pasado mes de julio en Mijas (Málaga) y que otorga a los vencedores de cada categoría la clasificación para disputar el cuadro final en Madrid, en los alrededores del Santiago Bernabéu.

En este torneo organizado en Gijón hay tres categorías masculinas y dos femeninas. En ellas participan un centenar de parejas. Ayer se presentó el circuito en las instalaciones del Grupo y también comenzaron los primeros partidos, que con-

tinuarán hoy, mañana y el sábado en las pistas de pádel, mientras que el domingo tendrán lugar los duelos de semifinales y las finales a lo largo del mediodía. Los campeones de las categorías oficiales ganarán su plaza para disputar el Máster en Madrid, donde se les hará entrega también de una pala 'Vibor-A' personalizada.

El sábado, además, se celebrará un cóctel benéfico para todos los participantes en el torneo y sus acompañantes. La recaudación será destinada para la Fundación Real Madrid.



De izquierda a derecha, Rafael Fernández (Grupo Covadonga), Vanesa Martínez (Fundación Real Madrid), Ana Villanueva (vicepresidenta del Grupo) y José Montis (Cafés Toscaf). :: A. FLÓREZ

MÁS DEPORTE

El expresidente de la IAAF, procesado por tapar el dopaje

ATLETISMO

:: **E. C.** La Justicia francesa ha procesado por corrupción, por tapar casos de dopaje, al anterior presidente de la Federación Internacional de Atletismo (IAAF). El senegalés Lamine Diack, de 82 años, que cedió el cargo en agosto

pasado al británico Sebastian Coe, ha sido imputado por dos jueces franceses por corrupción pasiva y blanqueo agravado. Está en libertad bajo control judicial. Todo comenzó en agosto, cuando la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) envió una información a la fiscalía financiera. Hasta ahora, se investigan los controles antidopaje de «dos o tres» atletas rusos. Pero otros deportistas, y no solamente rusos, podrían estar también involucrados.

Lobato se clava en una grieta de la carretera

CICLISMO

:: **E. C.** El ciclista Juanjo Lobato, del Movistar, sufrió el martes un accidente insólito, provocado por el mal estado de una de las carreteras de San Lúcar de Barrameda (Cádiz). Las ruedas de su bicicleta se quedaron clavadas en una enorme grieta que se alargaba sobre la vía. Lobato, gracias a su habilidad, evitó caerse.



La bici en la grieta. :: TWITTER

Nadal tritura a Lukas Rosol en París-Bercy

TENIS

:: **COLPISA.** Nadal ganó con autoridad y rapidez al checo Lukas Rosol (número 66 del ranking ATP) en el torneo de París-Bercy (6-2 y 6-2) en la segunda ronda. El español lució un ritmo inesperado en las primeras rondas de superficie dura y venció sin ofrecer un resquicio de debilidad. Que

Nadal haya triturado al centroeuropeo es un síntoma de su juego ascendente puesto Rosol se ha mostrado siempre como un rival incómodo para Nadal después de que diera la sorpresa en 2012 al eliminarle en las primeras rondas de Wimbledon cuando era prácticamente un desconocido en el circuito. Posteriormente, el tenista balear ganó al checo en los tres siguientes encuentros, uno de ellos en Wimbledon dos años después de su eliminación.

Empate entre el Langreo y la Cultural en Ganzábal

FÚTBOL

:: **G. M.** El duelo amistoso que ayer disputaron el Langreo y la Cultural en Ganzábal acabó en tablas (2-2), aunque no falto de goles. Jairo adelantó a los locales en el segundo minuto de juego y Claudio, en el 50, incrementó la ventaja langreana. Luis, en un barullo, colocó el 2-1 en el 76 y Valerín, en el 90, devolvió la igualdad casi desde el medio campo.

La Federación Española propone a Oviedo para el Mundial junior

BALONMANO

:: **J. L. C.** La Federación Española de Balonmano propondrá a Oviedo y a León como sedes del Mundial junior masculino de 2019 en la próxima reunión de la IHF, que se celebrará mañana. La capital del Principado albergó el año pasado el Torneo Internacional de España masculino, previo al Mundial de Catar.

LOONEY TUNES



Mañana
**LO MEJOR DE
PORKY**
POR SOLO
1€
+ CUPÓN DEL DÍA

Disfruta con los más peques en familia de esta divertida colección de dvds de los LOONEY TUNES que ofrecen EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILES.

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILES

LLENOS
DE VIDA